

## Communiqué de presse

### Les immanquables de l'été soleurois

**Soleure/Berne, 1<sup>er</sup> juillet 2025. L'été 2025 à Soleure se dévoile sous le signe de la diversité, de la joie de vivre et des expériences authentiques. Une saison haute en couleurs s'annonce, marquée par trois temps forts: la traditionnelle fête de lutte du Weissenstein, les surprenantes semaines découvertes et les indémodables Journées baroques. Ces événements allient histoire et modernité, nature et plaisirs gourmands, culture et mouvement : une invitation à (re)découvrir la ville sous un nouveau jour.**

#### 74ème Fête de lutte du Weissenstein – Samedi, 19 juillet 2025

Le 19 juillet, la 74e édition du Weissenstein-Schwinget réunira l'élite de la lutte suisse sur la montagne emblématique de Soleure. Ce tournoi mythique, parmi les plus réputés du pays, offre un spectacle unique mêlant performances athlétiques, traditions vivantes et ambiance festive. Dans une arène décorée avec soin, au son du cor des Alpes et des chants folkloriques, les spectateurs vivront une immersion authentique dans la culture helvétique. L'expérience est complétée par une généreuse offre culinaire mettant à l'honneur les spécialités locales, dont le fameux petit-déjeuner des lutteurs (*Schwingerzmorge*), et bien d'autres spécialités qui viennent ponctuer une journée typiquement suisse, entre sport, musique et traditions.

#### Semaines découvertes de Soleure – du 28 juillet au 26 octobre 2025

Durant les « Semaines découvertes de Soleure », la ville se transforme en un terrain d'exploration, d'émerveillement et de plaisirs originaux. Durant trois mois, locaux et visiteurs pourront vivre des expériences inédites, sept jours sur sept, telles que d'originales séances de yoga au musée ou des balades en calèche. Les moments gourmands ne seront pas en reste à l'occasion de petits-déjeuners en haut d'une tour, d'ateliers de pâtisserie, ou encore des dégustations de chocolat. L'occasion idéale de découvrir Soleure autrement, et de se laisser surprendre.

#### Journées baroques de Soleure – du 9 au 17 août 2025

Le point d'orgue culturel de l'été sera le festival des Journées baroques de Soleure, du samedi 9 au dimanche 17 août. En costumes d'époque, Soleure célèbre les fastes des XVIIe et XVIIIe siècles à travers concerts, pièces de théâtre, visites guidées et plaisirs gustatifs. Un festival qui séduit autant les passionnés de culture et d'histoire que familles et les curieux.

Plus d'informations et réservations : <https://www.solothurn-city.ch/fr>

Vous trouverez une sélection d'images avec copyright [ici](#).

**Pour de plus amples informations (média)**

Benjamin Ponce & Gere Gretz, service de presse Solothurn Tourismus, c/o Gretz Communications AG,  
Zähringerstrasse 16, 3012 Bern, Tel. 031 300 30 70  
E-Mail: [info@gretzcom.ch](mailto:info@gretzcom.ch)

**À propos de Soleure :** Soleure est considérée comme la plus belle ville baroque de Suisse. Une situation idyllique sur l'Aar, une vieille ville sans circulation avec des attractions touristiques à quelques pas, de la gastronomie variée, de petites boutiques ainsi que des musées passionnants, des manifestations culturelles et la populaire Riviera de l'Aar font de Soleure une destination charmante. La région se caractérise par la trinité de la ville, du fleuve et du Jura avec le Weissenstein. Les édifices remarquables de Soleure datent de différentes époques, de la Tour de l'Horloge du XIIe siècle à la cathédrale baroque de Saint-Ours. Depuis le Moyen-Âge, le chiffre sacré 11 est célébré ; Soleure a été le onzième canton à avoir rejoint la Confédération, la ville compte onze églises, la cathédrale compte onze autels et onze cloches et l'escalier principal fait trois fois onze marches. De 1530 à 1792, les ambassadeurs de la cour de France résidèrent à Soleure, ce qui influença fortement l'architecture de la ville. De magnifiques bâtiments baroques tels que le Palais Besenval, le château de Waldegg et de nobles maisons patriciennes furent construites pendant cette période. Certains vestiges des fortifications de la vieille ville remontent à l'époque romaine. Sur le chemin d'Aventicum à Vindonissa et Augusta Raurica, les Romains construisirent un pont sur l'Aar et fondèrent le village de Salodurum, qui est aujourd'hui Soleure. Vielle de 2000 ans, Soleure est la deuxième plus ancienne ville de Suisse.